

Évangile selon St Matthieu (Mt 5, 13-16)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel devient fade, comment lui rendre de la saveur ? Il ne vaut plus rien : on le jette dehors et il est piétiné par les gens. Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être cachée. Et l'on n'allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. »

Dimanche de la Santé

« On ne prend pas soin de la vie en donnant la mort »

C'est le titre du texte publié par les évêques de France en janvier sur le sujet de la fin de vie. En communion avec l'ensemble des évêques de France, je souhaite revenir sur quelques éléments afin d'éclairer nos consciences.

Le Sénat et l'Assemblée Nationale continuent d'examiner une proposition de loi instituant un « droit à l'aide à mourir ». Ce débat engage notre société dans ce qu'elle a de plus intime et de plus grave. Oui, le moment est grave, et il est toujours grave, chaque fois que, dans notre histoire humaine, quelqu'un s'approche de la mort. « Depuis plus de 25 ans, la France a fait un choix singulier et précieux : refuser à la fois l'acharnement déraisonnable et la mort provoquée, en affirmant à la fois le droit de ne pas souffrir et le devoir d'accompagner la vie jusqu'au bout. » Une autre loi instituant un droit à l'aide à mourir franchirait un seuil irréversible pour notre société, en détournant les mots liberté, fraternité et dignité de leur sens. La véritable liberté ne peut s'envisager en dehors de sa dimension relationnelle, « nous sommes interdépendants et les choix des uns engagent les autres ». La véritable fraternité « ne consiste pas à hâter la mort de ceux qui souffrent ou à forcer des soignants à la provoquer, mais au contraire, à ne jamais abandonner celles et ceux qui vivent ces moments si difficiles et douloureux ». La véritable dignité d'une personne humaine est inaliénable et ne varie pas selon son état de santé, son autonomie ou son utilité. Nous sommes tous créés à l'image de Dieu. Nous comptons sur la décision personnelle et courageuse de nos élus nationaux. Nous comptons aussi sur l'engagement de tous :



- Les soignants et les proches des personnes en fin de vie,
- Mais aussi nous tous : prions afin d'éclairer notre conscience,
- Et prions aussi pour aider toutes les personnes aux portes de la mort. Qu'elles puissent se sentir mystérieusement soutenues par notre prière.

Nous croyons qu'une société grandit, non pas lorsqu'elle propose la mort comme solution, mais bien lorsqu'elle se mobilise pour accompagner la fragilité et protéger la vie jusqu'au bout. Le chemin est exigeant, certes, mais c'est le seul qui soit véritablement digne et fraternel.

Mgr Yves LE SAUX, Evêque d'Annecy

Chaque année, tout près de la fête de Notre Dame de Lourdes, l'Église vit sa liturgie en lien avec le « monde de la santé ». Nous savons combien ce monde du soin est important dans toute société humaine. Nous avons conscience de ce que nous devons à tous celles et ceux qui prennent soin des malades, des personnes âgées ou handicapées, sans oublier les visiteurs d'aumônerie ou autres ; aussi il est juste que l'Église célèbre et prie pour et avec toutes ces personnes qui se dévouent au quotidien.

Concernant notre paroisse, des membres de nos communautés visitent et portent la communion à domicile, d'autres accompagnent et animent les messes en maison de retraite. Une petite équipe s'organise en lien avec la direction de l'hôpital de Rumilly pour rencontrer les malades qui le souhaitent. Je rappelle qu'il est toujours possible de demander à recevoir une visite ou le sacrement des malades pour un proche hospitalisé ou pour soi-même, il suffit d'appeler ou de laisser un message au 04 50 01 02 91. Si

vous souhaitez faire partie de l'une ou l'autre de ces équipes, vous pouvez vous faire connaître au même numéro.

Ce dimanche est l'occasion de remercier tous celles et ceux qui œuvrent dans le monde du soin. Par leurs engagements ils nous renvoient aux plus belles pages de l'évangile où nous voyons Jésus prendre soin des faibles et des malades «ce que vous avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » Mt 25,40.

Père Louis



MESSES DOMINICALES

5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire, Dimanche de la santé

Samedi 7 février : 18h à Versonnex

Dimanche 8 février : 10h à Vaulx et Rumilly

6^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Samedi 14 février : 18h à Etercy

Dimanche 15 février : 10h à Vallières et Rumilly

Mercredi des Cendres

Mercredi 18 février : 11h à Rumilly (suivi d'un bol de riz partagé au presbytère), 18h30 à Vallières et 19h30 à Rumilly

1^{er} dimanche de Carême

Samedi 21 février : pas de messe anticipée

Dimanche 22 février : 10h à Rumilly, messe suivie d'un verre de l'amitié offert par la paroisse et d'un repas partagé à la salle de caté (bas) - Venez nombreux vivre en paroisse cette entrée en Carême !

MESSES EN SEMAINE

Rumilly - église Ste Agathe : messes les mardis, mercredis, jeudis et vendredis à 9h.

Vallières : mercredi 8h : chapelet suivi de la messe ; jeudi 8h30 : messe

MESSES EN MAISON DE RETRAITE : 15h30, à Baufort le 20 février et aux Cèdres le 6 mars.

NOUVELLES INFOS

REPETITION DE CHORALES :

Répétition des chants du Carême : le mercredi 11 février à 19h au presbytère de Rumilly, ouverte à tous !

Marcellaz : les lundis 9 et 23 février, 9 et 23 mars, à 19h, local habituel

QUETE POUR LES LEPREUX : un grand merci à toutes les pâtissières pour votre investissement, merci aussi aux enseignes qui ont fourni des lots pour les tombolas; votre aide et la participation des paroissiens ont permis de récolter la belle somme de 898€ (600€ pour Sâles et Thusy, 298€ sur Rumilly) versée intégralement à la Fondation Raoul Follereau. Merci à toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cette quête !

QUÊTE : 8 et 14 février : paroisse

BAPTÈME DES PETITS ENFANTS (0/3 ans) :

Permanence le samedi 14 mars entre 9h30 et 11h30 au presbytère de Rumilly.

PERMANENCE AU PRESBYTERE DE RUMILLY :

mercredi de 16h à 18h, jeudi de 9h30 à 11h, samedi de 9h30 à 11h30

REUNIONS D'EQUIPE :

- EAP : les 10 et 19 février à 19h au presbytère de Rumilly
- CATECHUMENAT DES ADULTES : mercredi 18 février à 20h30, salle de caté de Rumilly (bas)

BALAYAGE DE L'EGLISE DE RUMILLY : Equipe 1 le lundi 9 février à 14h, merci à chacun d'eux !

RENDEZ-VOUS OUVERTS A TOUS

ADORATION : à l'église de Rumilly le jeudi de 10h à 20h.

MOUVEMENT CHRETIEN DES RETRAITES (MCR) : rencontre mardi 10 février à 14h30 salle des catés de Vallières - thème (page 34 à 41) : "Pour que vous ayez la vie, être Peuple de frères, peuple de saints" - N'hésitez pas à venir partager cette étape.

ACTION CATHOLIQUE DES FEMMES : réunion ACF le mercredi 11 février à 14h30, salle de caté, Vallières/fier , thème : "s'ouvrir pour mieux se connaître". Pour le co-voiturage : rdv parking d'Intermarché à 14h10.

APPEL DECISIF POUR LES CATECHUMENES : Cette célébration marque une étape importante du chemin catéchuménal de ces futurs chrétiens : ils sont désormais admis à recevoir les sacrements de l'initiation chrétienne.

- pour les adultes (dont 2 adultes de la paroisse) : le 21 février à St Julien en Genevois
- pour les ados (dont 9 ados de la paroisse) : le 28 février à Annecy

Nous sommes invités à porter ces futurs chrétiens, dont les 11 catéchumènes de notre paroisse, dans la prière.

NOS PEINES :

Sépultures : **Vallières** : Marie-Thérèse BOUCHARDY, Jacques COURAJOUUD ; **Moye** : Anne-Marie MARTINOD ; **Marcellaz** : Marinette ROUPIEZ, Marie-Louise MIEGE - Nous nous associons à la peine des familles et nous les portons dans nos prières.

ORGANISATION PENDANT LES VACANCES

Le secrétariat paroissial sera fermé durant la semaine du 16 au 20 février mais vous pourrez continuer à nous joindre par téléphone.

Merci de nous faire parvenir vos intentions de messe et les feuilles de chant le 12 février au plus tard pour les messes du mercredi des cendres (18 février) et des week-ends suivants : 14/15 et 21/22 février.

Les feuilles des deux week-ends seront à récupérer au presbytère de Rumilly aux heures de permanence habituelles à partir du 14 février.

Merci de votre compréhension

Clochers de la Paroisse N.D. de L'Aumône en Albanais : Communautés de Bloye, Marigny, Massingy, Lornay, Moye ;

Boussy, Etercy, Marcellaz-Albanais, Sâles ; St Eusèbe, Thusy, Vaulx, Hauteville-sur-Fier ;

Vallières-sur-Fier (Sion et Vallières), Versonnex, Crempigny-Bonneygûête, Menthonnex ;

Rumilly- Presbytère, 2 place du Révérend Simond, 74150 Rumilly – 04.50.01.02.91 – nd-de-laumone@diocese-annecy.fr



Paroisse Notre Dame de l'Aumône : Communautés de Bloye, Marigny, Massingy, Lornay, Moye ; Boussy, Etercy, Marcellaz-Albanais, Sâles ; St Eusèbe, Thusy, Vaulx, Hauteville-sur-Fier ; Vallières-sur-Fier (Sion et Vallières), Versonnex, Crempigny-Bonneguête, Menthonnex ; Rumilly

Samedi 7 février à 18h :

Versonnex : Fernand BESSON ; vivants et défunt des familles BIBOLLET et CHENE

Dimanche 8 février : 5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire – Dimanche de la santé

Vaulx à 10h : défunt des familles AGUETTAND, DUNOYER, DUPENLOUP ; Francia DUPESSEY ; Bernadette BURDET et Raymond BURDET (anniv. décès) ; Renée et Robert VERNEY ; défunt de la famille DUCORPS ; défunt des familles BUCHET et Louis PERRISSOUD ; Agnès VIOLET ; Marie et Marius REY ; Arlette LAPLACE ; Odette PERRON

Rumilly à 10h : défunt des familles GEOFFROY, DIZIN, BOUCHET et PERRISSOUD ; Gérald BOCQUET ; famille GEORGE ; Maurice BERTHET et sa famille ; pour la Vierge ; Jean et Marie DEMEZ et leurs parents défunt ; Marie-Christine GRILLET et ses parents défunt ; défunt d'une famille

Semaine du 9 au 15 février

Lundi 9 février : pas de messe

Mardi 10 février : Rumilly à 9h

Mercredi 11 février :

Rumilly à 9h et Vallières à 8h30

Jeudi 12 février :

Vallières à 8h30 et Rumilly à 9h

Vendredi 13 février : Rumilly à 9h

Samedi 14 février à 18h :

Etercy : Alain BOGUET ; Anne-Marie BILLIET

Dimanche 15 février : 6^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

Vallières à 10h : Hector BURDIN, Joseph MERMETY, Marie-Thérèse BOUCHARDY, Jacques COURAJOUD (eucharistie de sépulture) ; Gaston AVRILLON ; familles DEGEORGES et JOSSERAND ; Alexandre KATTNIG ; Hubert CHARVIN et les défunt de sa famille ; Jean-Pierre BLANC ; Michel CHARVIN ; Claudius et Marie-Thérèse JACCOUD ; Denis BLANC (10^{ème} anniv.) et les défunt de familles BLANC, PERRON, TERRIER ; Monique et Jean JACQUET ; Monique CARLIOZ

Rumilly à 10h : Louis MENU (eucharistie de sépulture) ; Marie-Thé, son époux et la famille CHAPEL-GANTELLET ; Jeanne BURDIN ; Caterina VISPO ; Anne-Marie MARTINOD ; Alain HIVET (1^{er} anniv.) ; Savina LAPERRIERE et ses parents défunt ; Victor GOBBO ; Henri DECARRE et les défunt de sa famille

Seigneur Jésus,
la lumière de ton amour
a été déposée en moi
au jour de mon baptême.
J'en suis émerveillée
mais je la sais petite, fragile,
tremblante en moi...
Et pourtant forte puisqu'elle vient de Toi.
Donne-moi de la laisser briller,
permets que d'autres viennent
s'y réchauffer,
que par elle, aux heures sombres,
ils trouvent un chemin.
Et mets sur ma route des compagnons
dont la lumière me réchauffera
et me réconfortera si besoin.
Fais que jamais ta lumière
ne s'éteigne en moi.
Amen

Chantal Lavoilotte

